



Im Dezember 2009

Liebe Swissair Oldies

Ein Freitag dreizehnter – es war der 13. November und es wurde ein guter Tag!

243 Oldies hatten sich für das „Let’s Get Together“ im Zürcher Kongresshaus angemeldet und bereits an der Mitgliederversammlung waren 111 anwesend. Wir vom Vorstand sehen diese Beteiligung als ein Kompliment an unser Engagement. Sie gab uns für die zu behandelnden Geschäfte die Legitimation: Wir hatten nämlich neben den üblichen Traktanden eine bescheidene Erhöhung des Mitgliederbeitrags beantragt. Unser Vorschlag, auf 25 Franken wurde durch einen Antrag aus dem Kreis der Anwesenden überboten – 30 Franken, wurde einstimmig angenommen.

Liebe Oldies, wir danken für das Vertrauen und wir hoffen, ihr werdet uns trotz des Aufschlags treu bleiben. Wir versprechen euch, wir werden mit den uns zur Verfügung gestellten Mitteln haushälterisch umgehen!

Nach dem „geschäftlichen Teil“ begann das eigentliche „Let’s Get Together“. Ein Gedränge vor dem „Check in“ gehört dazu, ein Gedränge beim Apéro – das ergibt sich einfach, auch wenn der Platz im Foyer zum Gartensaal grosszügig war.

Dann das Nachtessen! Das Kongresshaus hat uns nicht enttäuscht. Es war ausgezeichnet, sehr sympathisch und speditiv serviert. Während des Nachtessens hat unsere Präsidentin Hortensia Ernst die zwei zurücktretenden Vorstandsmitglieder, Kurt Frey und Yvonne Zaugg verabschiedet. Beide, Yvonne und Kurt, waren von Anfang an, also seit 30 Jahren! im Vorstand und wir haben ihnen sehr viel zu verdanken. Das ist für die verbleibenden Vorstandsmitglieder, und die „neuen“, Enrico Ferrero und Evelyne Meier-Ritter, ein Auftrag, am Gedeihen der Swissair Oldies weiter zu arbeiten. Viele neue jüngere Oldies, die wir immer wieder willkommen heissen dürfen, möchten wir nicht enttäuschen!

Fürs neue Jahr 2010 haben wir noch keine definitiven Daten, aber Pläne. Wir werden das Programm im Januar besprechen. Sicher ist, dass es einen Maibummel geben wird, und auch ein grosses Jahrestreffen. Wir haben dazu Basel im Visier. Auch der „Baden Treff“ im November ist ein beliebter Anlass, übrigens nicht nur für die Zürcher, die ja keine eigentliche Regionalgruppe haben!

Jetzt aber – bevor das alte Jahr zu Ende geht ist es die Zeit der guten Wünsche: Wir wünschen allen und euern Angehörigen frohe Festtage und ein gutes, ein erfolgreiches Neues Jahr mit allem, was dazu gehört!

Für den Vorstand der Swissair Oldies
Trudy Ritschard-Meyer



Oldies-News :**Regionalgruppe Thun:**

Die Veranstaltungen der Regionalgruppe Thun werden durch ein neues Team organisiert.

Weitere Infos zu diesen Anlässen findet Ihr auf www.swissaioldies.ch

**Medienmitteilungen von SWISS:****2.12.2009: Walliser Spezialitäten an Bord bei SWISS**

Im Rahmen des Gastrokonzepts „SWISS Taste of Switzerland“ kommen SWISS Gäste der First und Business Class seit heute in den Genuss kulinarischer Gaumenfreuden von Heinz Rufibach, Chef de cuisine des Restaurants „Le Gourmet“ im Alpenhof in Zermatt.

2.12.2009: SWISS mit neuem Personalchef

Reto Schmid, bisher Head of External Affairs & General Counsel, übernimmt die Aufgaben des Personalchefs. Der heutige Personalchef von SWISS, Antonio Schulthess, ist neu für die Bereiche Politik, Umwelt und External Affairs zuständig.

1.12.2009: SWISS im neuen Gewand: 776545 Knöpfe-39 Fussballfelder Stoff = 1 Uniform

Ab dem 7. Dezember tragen die Besatzungen und das Bodenpersonal die neue SWISS Uniform im modernen, fröhlichen Erscheinungsbild.

SWISS Mitarbeiter haben die neuen Kleidungsstücke entscheidend mitentwickelt.

**01.12.2009: SWISS goes West: San Francisco**

San Francisco ist die neue SWISS Langstreckendestination. Ab dem 2. Juni 2010 bedient SWISS damit eine der wichtigsten Wirtschafts- und Tourismusdestinationen Nordamerikas.

Die neue Verbindung nach

San Francisco ist für zahlreiche Schweizer Unternehmen von wachsender Bedeutung und stärkt damit den Wirtschaftsstandort Schweiz. Der Aufbau im kommenden Sommer wird mit bestehenden Flugzeugkapazitäten realisiert und erfolgt parallel zur Aufstockung der Frequenzen nach Indien, Südamerika und Kanada.

Weitere Infos findet Ihr auf www.swiss.com

Noch auf der Suche nach einem passenden Weihnachtsgeschenk:

Das ideale Weihnachtsgeschenk für alle Swissair Oldies – der Kalender 2010 von Joggi



Weitere Infos sind auf unserer Homepage zu finden.

In eigener Sache :

- ✚ Beiträge / Fotos für die Homepage sind stets herzlich an folgende E-Mail-Adresse willkommen: info@kkraus.ch
- ✚ Info für alle Benutzer von Facebook:
es gibt die Swissaioldies auch auf der Internet-Plattform.
- ✚ Adress- und Namensänderungen bitte an info@swissaioldies.ch oder an Evelyne Meier-Ritter, Kindergartenstrasse 4, 8454 Buchberg

